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BARLEY WIND 70 CL
PREMIUM

Si la partie supérieure de BARLEY WIND reste lisse, notamment pour permettre une personnalisation par un décor ou la pose d’une étiquette, le bas du 
flacon, lui, invite à la rêverie ! Il se pare d’une gravure qui évoque les sillons des champs d’orge, là où démarre le voyage de chaque goutte de whisky. Le 
dessin est fluide et rythmé par des courbes agiles qui rappellent avec poésie les douces ondulations des épis d’orge au gré du vent. 

While the upper part of BARLEY WIND remains smooth,  specifically designed for customization with decoration or a label, the lower part of the bottle invites 
you to incorporate its design into your distilling story.  It is adorned with an engraving that evokes the furrows of barley fields, where each drop of whisky 
begins its journey. The design is fluid and rhythmic, with nimble curves that poetically recall the gentle sway of barley ears in the wind.
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CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Les éléments techniques figurant sur ce document n’ont pas de caractère contractuel, ils sont communiqués à titre indicatif.
The technical elements contained in this document are for guidance only, and do not form part of the product specification.
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EMBALLAGE PACKING

Contenance Capacity
 
Référence Reference
 
Bague Finish
 
Poids Weight
 
Hauteur totale Overall height
 
Section maxi Maxi section
 
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter
 
Niveau de remplissage Fill height
 
Choix qualitatif Quality
 
Hauteur piqûre Punt height
 
Teinte Glass color 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nombre d'articles par couche Bottles per layer
 
Nombre de couches Number of layers
 
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet
 
Poids total palette Pallet gross weight
 
Hauteur totale Overall height 

70 cl 23.67 oz

7450

Carnette 
 

617 g 21.76 oz

166,5 mm 6.56 in

107,5 mm 4.23 in

21,5 mm 0.85 in

41 mm 1.61 in

Standard +

18 mm 0.71 in

 Extra Blanc
Extra White Flint
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717 kg

2,02 m

Ø 21,5
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Niv. 70 cl ± 1 cl à 20°C 


